

# **Malgré la crise, la dynamique Vignerons Engagés continue : 3 nouveaux adhérents et 1 labellisation dans le Beaujolais**

## **Famille Bougrier, deux nouveaux domaines en route vers la labellisation**

Maison familiale fondée en 1885, la Famille Bougrier rejoint Vignerons Engagés pour accélérer sa démarche RSE sur ses deux domaines en Touraine, représentant 148 ha et une production d'environ 4 700 hl. D'ores et déjà certifiés HVE 3, les domaines **souhaitent aller plus loin et répondre au marché : « Nous souhaitons obtenir le label afin de structurer notre approche et répondre aux attentes croissantes de nos clients. »** indique Nicolas Bougrier, Directeur.

## **InterRhône rejoint le Collège Partenaires aux côtés d'InterLoire et AOC Vins du Luberon**

InterRhône, qui fédère plus de 5 000 exploitations et 27 AOC, rejoint les 24 entreprises du Collège Partenaires pour structurer davantage sa propre démarche RSE et **s'appuyer sur des outils opérationnels déjà déployés par Vignerons Engagés.** L'interprofession souhaite aussi contribuer aux travaux collectifs menés au sein du réseau afin de **mieux accompagner ses appellations dans leurs propres démarches. « L'association et la communauté qu'elle réunit sont uniques dans l'écosystème viticole »** s'enthousiasme Guillaume Chalumeau, Délégué général d'InterRhône.

## **Léko rejoint également le Collège Partenaires**

Éco-organisme agréé créé en 2016, Léko accompagne la filière sur les enjeux d'emballages, de recyclabilité et de réemploi. En rejoignant Vignerons Engagés, l'organisme souhaite participer aux travaux menés sur ces sujets et apporter son expertise auprès des acteurs du réseau. **Son arrivée confirme une dynamique collective croissante autour de la RSE dans la filière vin.** «*Notre ambition est que la voix du monde viticole soit pleinement intégrée, de la réflexion stratégique à la mise en œuvre d'actions concrètes* » affirme leur Chargé de développement Julien Domé.

## **Une nouvelle entreprise labellisée : Oedoria**

Située dans les Pierres Dorées, Oedoria est une cave coopérative du Beaujolais rassemblant 200 vignerons et cultivant près de 800 ha. Premier producteur de crémant de Bourgogne, elle a obtenu la labellisation Vignerons Engagés en juillet 2025. **Elle rejoint le collège des producteurs labellisés dorénavant dans toutes les grandes régions viticoles françaises, et prouve que la RSE est accessible à tous.**

### **Vignerons Engagés : plus qu'un label, l'organisation professionnelle pour la RSE dans le vin**

Créée en 2010, Vignerons Engagés est l'organisation professionnelle dédiée à la RSE dans la filière vin. L'association fédère quatre collèges de la vigne au verre — Producteurs, Partenaires, Négociants et Distributeurs. Elle s'appuie sur son label pour accompagner les vignerons et valoriser leurs engagements environnementaux, sociaux et économiques.



### **CONTACT PRESSE**

Iris Borrut  
Directrice  
07 81 43 43 90  
[iris.borrut@vignerons-engages.com](mailto:iris.borrut@vignerons-engages.com)

### **VIGNERONS ENGAGÉS**

2 rue d'Austerlitz  
31000 Toulouse

<https://vignerons-engages.com/>